COM y Aeroméxico suman esfuerzos de altura para atletas rumbo a París

La aerolínea mexicana se convierte en el transporte aéreo oficial de la Delegación Mexicana que participará en los JO de París 2024

Francisco Ortiz Mendoza

Con información del COM

Con la presencia de las seleccionadas nacionales en clavados Alejandra Orozco y Gabriela Agundez, el Comité Olímpico Mexicano (COM) y Aeroméxico anunciaron su alianza que convierte a la empresa mexicana de aviación como el transporte oficial para el traslado de los atletas a los Juegos Olímpicos París 2024.

Con el avión Quetzalcóatl como escenario, en el Hangar Oriente de la empresa en la Ciudad de México, la presidente del Comité Olímpico Mexicano (COM), María José Alcalá Izguerra y el director de Marketing de la compañía, Andrés Castañeda, dieron a conocer este importante convenio a 80 días del inicio de la máxima justa deportiva en París.

A CUMPLIR LOS SUEÑOS OLÍMPICOS

"Quiero agradecer a Aeroméxico que este día se convierte en la línea oficial del Comité Olímpico Mexicano, que nos estará llevando a Francia, a París para que nuestros atletas cumplan su sueño olímpico", dijo María José Alcalá.

Mencionó que esta alianza representa el esfuerzo tanto del COM como de Aeroméxico por ser parte de este momento para el deporte mexicano en donde los atletas que forman parte de la Delegación Mexicana viajen de manera cómoda a hacer realidad su sueño.

Recordó que Aeroméxico se ha convertido en aliado del deporte y un ejemplo de ello fue que cuando conoció la problemática que tuvieron los deportes acuáticos, sin dudarlo colaboró para ayudarlos a cumplir uno de sus retos de acudir al Campeonato Mundial de Natación en Japón.

Los atletas que forman parte de la Delegación Mexicana viajarán de manera cómoda y segura

Este convenio contempla que los deportistas mexicanos que sean medallistas tendrán un incentivo extra.

INCENTIVOS EXTRAS PARA ATLETAS

Por su parte, el director de Marketing de la compañía, Andrés Castañeda, apuntó que este convenio tiene un ingrediente extra para los atletas mexicanos, ya que aquellos que sean medallistas tendrán un incentivo extra. Es decir, que aquellos con presea de oro tendrán dos viajes en clase Premier a cualquier parte del mundo, los de plata recibirán dos pasajes para América y los de bronce para Norteamérica.

AGUNDEZ Y OROZCO, AGRADECEN

En tanto que las medallistas olímpicas Gabriela Agundez y Alejandra Orozco expresaron su satisfacción por ser parte de la nueva alianza con una de las empresas mexicanas que ha apoyado a los atletas y desde luego porque Aeroméxico se sumó al sueño para llegar a París 2024.

En su oportunidad, Alejandra Orozco se mostró entusiasmada porque Aeroméxico fue un "granito de arena" cuando más lo necesitaron, "teníamos un sueño, el cual no se construye en una semana, o en un año, sino en cuatro años en que hemos trabajado de la mano para conseguir nuestro objetivo".



Una alianza de fuerza y altura.